PROVINCIA DE BUENOS AIRES-HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

144

Su preocupación por la represión sufrida por los trabajadores de la empresa multinacional Lear, que se manifestaban contra los despidos arbitrarios de esta compañía que no cumple con legislación actual. Considerando que el Estado tendría que intervenir de otra manera para que no lleguen a producirse estas situaciones.

LUIS FERNANDO NAVARRO

Bloquo Fento para la Victoria H. C. Diputagos Poix. La As.

ADRIÁN GRANA
DIPUZGO
Pte. Bioque Aubyo Encuentro
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.